



校長室だより No. 5

令和4年10月31日

朝夕はめっきり涼しくなったものの、日中の気温は高く、体調コントロールが難しい季節です。しかし、若草3校の児童生徒の皆さんは、体をしっかり動かし、活動することを通して、大きく体調を崩すこともなく、元気で学校に登校できる力につながっています。『文化、芸術、スポーツの秋!』今回の校長室だよりでは、体育的な行事である運動会や体育参観週間の取組を中心にみなさんの頑張りを紹介します。日々の授業や行事を通して、力強く逞しく成長している皆さんの姿が見られるこの季節は本当に楽しみです。

さて、現在の本県の新型コロナウイルスの感染症のステージは、「注意(黄)」となっています。気をゆるめることなく、感染症対策はしっかり行いながら、できることを精一杯考えていくことが大切です。みなさんと一緒に工夫しながら、この後の行事も充実させていきたいと考えています。

校長室だよりでは今後もみなさんの頑張りを紹介していきます。乞うご期待ください。



体育参観日の取組(本校)

今年も、本校では、授業グループ別の『体育授業参観』を実施しました。中学部と高等部の『体育授業参観』は、10月11日(火)~22日(木)までの期間に授業グループが各2回。小学部は、10月21日(金)、28日(金)に2回。前半は低学年の保護者参観、後半は高学年保護者参観と分けて実施し、密にならない工夫を行いながら実施しました。この参観期間中には、のべ25家族36名の保護者の方に参観していただき、子どもたちの頑張りを見ていただきました。ありがとうございました。

■10月11日(火)、18日(火) 中学部B、高等部B: リレーとボール入れゲームをしました。2つも種目ともに最終競技者に勝負が委ねられ

る僅差の勝負。保護者の皆さんも、手に汗握る白熱の戦いに感激。赤組、白組のみなさん、よく力を出し切ることができました。

■10月13日(木)、20日(木) 中学部A・高等部C・D・E: 男子、女子に分かれてポッチャレクを行いました。ランプ(シューター)を使用して目標のフラフープの輪をねらいました。生徒の実態に合わせた投球の工夫がなされ、日々の学習での頑張りが見えてくる活動でした。

■10月12日(水)、19日(水) 中学部C・D、高等部A: 赤・黄、緑・青の2チームに分かれてソフトボールを行いました。攻撃、守備の各場面では、どの方向に打てばヒットが出るか。どこで守ればアウトが取れるか。生徒一人一人が考えてゲームができていました。打順、アナウンス、審判など役割を話し合いながら、チームスポーツの良さをしっかりと学ぶことができていました。

■10月21日(金)、28日(金) 小学部(全): 「エピカニクス」の音楽に合わせて、体を動かし準備体操。クラス対抗のリレー競技。赤白に分かれての玉入れ。児童の皆さんの日ごろの頑張りが見える活動です。ご家族の応援も励みになりました。力を出し切った児童の皆さんの誇らしげな表情が、とても心に残りました。



運動会(子鹿園分校)

■令和4年10月15日(土) 当日の新型コロナウイルスの感染症のステージは、「注意(黄)」。手の消毒や換気など、密にならない工夫も徹底しながら運動会を行うことができました。家族のみの観覧となりましたが、たくさんの保護者の皆さんが応援に来てくださいました。

運動会は、午前の部は小学部、午後の部は、中学部・高等部と分散開催でした。

小学部開会式の始めの言葉は1年生。運動会のテーマ「なかよく・たのしく」を元気いっぱい発表してくれました。小学部は大接戦、1点差で白組の優勝となりました

中・高等部の競技「グルッと回ってボン」は、それぞれの方法で移動してボールを選び、真剣な表情でポウリングのピンを倒しました。家族の皆さんの応援も後押しになり、自分の力を精一杯出し切ることができました。



『とさきピック2022』に向けて猛練習中!! (土佐希望の家分校)

■10月3日(月)~14日(金)までの2週間、土佐希望の家分校では、歩行週間として、校内外を歩いたりプロンボードに立って隣接の施設の周りを回ったりしました。少しずつ涼しさを感じる季節に、児童生徒も動きやすさを感じながら活動することができました。

【予告】11月25日(9:45~14:40)には、土佐希望の家分校の体育的行事として『とさきピック2022』を開催する予定です。競技の内容については、①コインでダーツ ②ペーパー綱引き ③エール交換 ④昼休み ⑤ポッチャ 以上の種目を行います。現在、とさきピックの開催に向けて、各学部とも猛練習しています。さあ、勝利するのは紅組か白組か。乞うご期待!!

お知らせ 新型コロナウイルス感染症の全数届出の見直しに係る児童生徒への対応

10月末日で「高知県新型コロナウイルス感染症陽性者診断センター」が休止になります。

■医療機関で新型コロナウイルスと診断された場合→医師に療養期間を確認し、必ず学校に連絡をお願いします。

■薬事承認を受けた抗原定性検査キットを使用した検査で陽性が半明し、医療機関を受診しない、あるいは受診できない場合→発症日や検査日等について、必ず学校へ連絡いただきますようお願いいたします。(令和4年10月24日時点)